



岐阜北週報

12月

家族 月間

<input type="checkbox"/> 題 字	永瀬 章	<input type="checkbox"/> 会 長	永瀬 章	
<input type="checkbox"/> 例 会	毎週水曜	<input type="checkbox"/> 副会長	塚原 進	2008-2009
<input type="checkbox"/> 会 場	岐阜都ホテル	<input type="checkbox"/> 幹 事	岡田 忍	No.1285
		<input type="checkbox"/> 委員長	山口 八郎	08.12.10 発行

前回の記録

第 1285 回例会 12/3 (水)
クラブフォーラム (7)
担当：クラブ奉仕委員会

本日の予定

第 1286 回例会 12/6 (土)
クリスマス家族会
(10日繰り上げ)
担当：親睦交流委員会

次回の予定

第 1287 回例会 12/17 (水)
卓話
「税について」
担当：北川・陰田

会長挨拶 【永瀬 章 会長】

いよいよ師走となりました。我々の業界では、一年中で一番忙しいシーズンとなりました。日々の仕事に忙殺されています。今年のインフルエンザは強力だそうです。会員の皆さんも風邪などひかないよう気をつけて下さい。

先週の金曜日、岡田幹事の誘いで、岐阜RCにメイキャップに行ってきました。入り口で、ヴィジッターフィを3,400円払い、またニコボックスにも、先日の地区大会のお礼を投函いたしました。美味しいうな丼でした。正面の席に案内されました。会員数は86名とのことですが、若い方から大先輩までバランスの良い会員構成になっているように感じられました。我らのテーブルには、パストガバナーの岡本 茂さんを始め、新聞でもお見かけする岐阜の大御所たちが、楽しく会話をなさってました。

「わがクラブから、百歳のロータリアンを出そう。」「最近、うちのかみさんが肉を食べさせてくれない。」とか「今度、クルージングに行こうね。」などと、年を感じない会話いっぱい楽しそうでした。

後半の部の、会員卓話はクラブの名誉会員の古田岐阜県知事のお話でした。有意義なひと時を過ごせました。

本日、わがクラブに新しい仲間を迎えることが出来ました。久しぶりの新入会員です。

神谷会員と小森会員のご努力に感謝申し上げます。北クラブの会員構成は現在ちょっとアンバランスですので、新会員の加入によりバランスの良いクラブになるよう、このあたりで会員皆で考えていかなければならない時だと思います。

出席報告【会員数 37名】

出席者：30名
出席率：30/37=81.08%
欠席者：7名
(欠席免除3名) 33/37=89.20%

ゲスト

米山奨学生 戎海蘭さん
(ロン・カイルン)

ニコニコBOX (敬称略)

- ・小森 保敏
- ・河村 訓陸
- ・郷 昇
- ・山口 八郎
- ・塚原 進
- (7名)
- ・岡田 忍
- ・安藤 武司

委員会報告

- 誕生祝（森本）
松野・水川・小森・岡田忍・河村
- 結婚祝（森本）
塚原・久世・松野・山口
- 米山奨学資金の寄付についてのお願い
（岡田会計）
- 若松学園のクリスマスプレゼント会
（原尾委員長）
- I GM報告について
（松野委員長）

次回例会のご案内 12/17（水）
卓話 「税について」
担当：北川・陰田

担当／クラブ会報委員会 山口 八郎

